

ASSON

A L'HONNEUR. Deux familles avaient sauvé des enfants juifs pendant la Seconde Guerre mondiale

Un juste hommage



Cérémonie. Les familles Sanchou et Pladepoudeaux sont devenues Justes parmi les nations

PHOTO PATRICK MOURA

■ Deux familles assonaises ont reçu la médaille des Justes parmi les nations, pour avoir caché et protégé des enfants juifs pendant la Seconde Guerre mondiale. Cette distinction représente le témoignage de la reconnaissance du peuple d'Israël envers les familles françaises qui ont accompli un devoir d'honneur et de cœur.

Pour cette cérémonie, le consul général d'Israël de Marseille et le président du comité français départemental des Justes sont venus rendre hommage aux familles Sanchou et Pladepoudeaux.

Durant les années sombres de la guerre, ces Assonais ont hébergé et caché, au péril de leur vie,

Charles et Rachel Bukspan, originaires de Belgique et alors âgés de 8 et 10 ans. Durant les années qui ont suivi, les contacts étroits sont restés vivaces entre ces personnes et c'est grâce à la persévérance de Rachel et de Charles que l'Etat d'Israël, par l'intermédiaire du département des Justes parmi les nations, a décidé d'honorer Pierre et Marie Sanchou et leurs filles Micheline et Madeleine, et Pierre et Marie Pladepoudeaux et leurs filles, Marie et Jeanne.

Cette remise de médailles s'est déroulée à la mairie d'Asson, devant l'ensemble du Conseil municipal et des familles récipiendaires.

Sud-Ouest du 25 juin 2002